
 

INTERPELLANZA 

 
Canapa e agricoltura tradizionale 

 
del 14 gennaio 2019 
 
 
Ultimamente qualcuno ha trasformato gli spazi utilizzati in precedenza per piantare verdure, in 
campi di canapa. 
 
1. Quante sono queste trasformazioni? 
 
2. Quante le richieste per nuove coltivazioni? 
 
3. Considerato che evidentemente la coltivazione di canapa rende finanziariamente MOLTO 

di più che la coltivazione di ortaggi, non si ritiene - al momento della trasformazione delle 
colture - di dover chiedere la restituzione di eventuali sussidi, pagamenti diretti, ecc., in 
precedenza ottenuti per le coltivazioni tradizionali? 

 
4. Considerato che la canapa emana odori forti e pungenti non gradevoli alla maggioranza 

della popolazione, non è il caso di sottoporre alla Legge edilizia le domande di 
trasformazione da colture tradizionali in canapa e le nuove coltivazioni di canapa in modo 
che i vicini di casa o di terreno sappiano che al posto dei pomodori - ad esempio - venga 
coltivata canapa? 

 
5. Si è già proceduto a ricerche/misurazioni sull’eventuale effetto sulla salute di umani e 

animali causato dal respirare per diverso tempo l’odore della canapa? Se sì, che esito ha 
avuto? Se no, si intende procedere in questo senso? 
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